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[Texte]
not kid ourselves. I am just wondering when this new expanded 
area is going to be announced and when it is going to be 
eligible for grants—or if it is.

• 1600

Mr. Montreuil: Mr. Chairman, Mr. Darling, we have noted 
your continuing interest—

Mr. Darling: That is right.
Mr. Montreuil: —in the Regional Development Incentives 

Act and the territorial application of that program. Let me 
assure you that there has been continuing work, of a very 
intensive nature, over the past couple of years with regard to 
the updating of the regional incentives program and to address 
the instruments that would be utilized and in place to foster 
the creation of permanent employment. I should add, however, 
Mr. Darling, that because of the Prime Minister’s decision of 
January 12 to regroup the Ministry of Industry, Trade and 
Commerce and DREE and the announcement by the minister 
of the creation of two task forces—represented here today by 
Mr. Laframboise, on the resource integration, and Mr. Mar
shall, on the program review—we must, in order to determine 
what our new mandate will be, what clientele we are serving 
and what instruments we need to have, re-examine the various 
programs administered by the Industry Trade and Commerce 
ministry and those of DREE in order both to ensure that we 
are addressing areas of job creation, regional disparity and 
industrial effectiveness and to make sure that those programs 
are delivered in an effective and efficient manner. Therefore, 
within the framework of the program review and the decisions 
and the recommendations to be formulated by the minister 
very shortly to his colleagues in cabinet, we have taken into 
account the recommendations that have been formulated over 
the last months, in the past year or two, on the revisions to 
RDIA within the total framework of the programs that the 
new department will be administering.

Mr. Darling: Mr. Montreuil, would there be a timeframe 
when you could give us a ballpark figure? Is that going to 
happen this year? Is the new legislation, which I assume would 
maybe change boundaries, something for this year? We we 
have been expecting it every year and it has not arrived yet.

Mr. Montreuil: Mr. Chairman, on that point, I think one 
has to be realistic. If you are looking at a major revision of 
programs and new legislation this probably would require 
more than a few months in order to seek passage of that. 
When one refers to the extension of the act, or the extension of 
existing designation or modifications to designation, in the first 
instance that can be done without major changes. However, 
the extension to the designation of regions, which is through 
order in council, can be made, but we would prefer to do a 
major update of the program, because—as you are probably 
aware, since a part of your constituency is designated and 
another part is not—some of the clauses in the existing RDIA 
Act are somewhat outdated, since they date back to 1969. We 
believe in the ministry and it is a strong belief of the minister 
that we should come forward, within the new ministry, with

[Traduction]
faut pas nous leurrer. Je me demande quand cette nouvelle 
région agrandie sera annoncée et quand elle deviendra admissi
ble aux subventions—ou si elle peut l’être.

M. Montreuil: Monsieur le président, monsieur Darling, 
nous avons remarqué votre intérêt constant.. .

M. Darling: C’est exact.
M. Montreuil: . .. pour la Loi sur les subventions au déve

loppement régional et pour l’application de ce programme. Je 
puis vous assurer qu’on y travaille sans relâche de façon très 
intensive, depuis quelques années, en vue d’actualiser le pro
gramme des encouragements au développement régional et de 
trouver les moyens de favoriser la création d’emplois perma
nents. Je dois ajouter, cependant, monsieur Darling, que par 
suite de la décision du premier ministre, le 12 janvier, de 
regrouper le ministère de l’Industrie et du Commerce et le 
MEER et l’annonce du ministre de créer deux groupes d’étu
des—représentés ici par M. Laframboise pour l’intégration des 
ressources et par M. Marshall pour l’examen des program
mes—il nous faut, pour déterminer notre mandat, notre clien
tèle, et les instruments nécessaires, revoir les divers program
mes gérés par le ministère de l’Industrie et du Commerce II 
faudra revoir également les programmes du MEER pour être 
sûr de bien tenir compte des secteurs de création d’emplois, des 
disparités régionales et de l’efficacité industrielle et pour nous 
assurer également que ces programmes sont efficaces et perti
nents. Par conséquent, dans le cadre de l’examen des program
mes, des décisions et des recommandations que le ministre 
présentera très bientôt à ses collègues du Cabinet, nous avons 
tenu compte des recommandations formulées au cours des 
derniers mois ou des dernières années, quant à la revision de la 
Loi sur les subventions au développement régional dans l’en
semble des programmes que le nouveau ministère devra gérer.

M. Darling: Monsieur Montreuil, pouvez-vous nous donner 
une idée approximative du temps que cela prendra. Est-ce que 
cela se fera cette année? Cette nouvelle loi qui doit, je suppose, 
changer les limites des régions sera-t-elle déposée cette année? 
Nous l’attendons en vain chaque année.

M. Montreuil: Monsieur le président, il faut à ce sujet être 
réaliste. Si on envisage un examen important des programmes 
et une nouvelle loi, il faudra probablement plus de quelques 
mois pour en voir l’adoption. Si on songe à un prolongement de 
la loi existante ou à la modification des désignations, dans le 
premier cas cela peut-être fait sans changement important. 
Toutefois, la modification des limites des régions, qui se fait 
par décret du Conseil, peut être obtenue, mais nous préfére
rions une actualisation importante du programme, parce que— 
vous le savez probablement, puisqu’une partie de votre circons
cription est désignée et une autre ne l’est pas—certains articles 
de la loi actuelle sur les subventions au développement régional 
sont un peu désuets, qui remontent à 1969. Nous croyons, et le 
ministre en est tout à fait convaincu, que le nouveau ministère 
devrait offrir les instruments et les mécanismes qui sont con
formes aux exigences de notre époque.


